

いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022.11.1

参加点だけで9.0以上

～ 10月31日の講話より ～

高校生の時に体操部に所属して試合に出たことがあるけれど、器械体操6種目のうち「あん馬」なんかはまったく練習していなかったので、10点満点中1.0という私の得点が会場に表示され、観客から笑われたことがあります。恥ずかしくて逃げ出したくなりました。そしてなんと1.0は参加点だということです。自分の演技がまったく評価されなかったのはしかたがないけれど、10点満点で参加点はたったの1点だということです。(※ 現在は採点方法が変わっています。技の難易度に応じて加算されていくポイントと、技の美しさを10点満点で採点したものの合計点となっています。14点くらいが入賞者の得点となっていて、10点が満点ではありません。)

これを**人生や学校生活におきかえて考えるなら**、10点満点で参加点がたったの1点なんてことは決してありません。生きている、ここにいるというだけで10点満点中9点はすべての人に与えられていると思うのです。ここにいるだけですばらしいのです。「**おるだけでええねん。**」ということが言いたいのです。11月、また一緒にがんばりましょう。

優しい仲間がいます♪

地域の方から連絡が入りました。登校中の小学校1年生の子どもがお腹が痛くなって泣いているところを、本校の生徒2名が優しく声をかけ小学校まで送り届けてくれたということでした。中学生も遅刻をしないように急いでいたはずなのですが、困っている人のことを最優先にしたというこの行為は、**地域から愛される一丘中学校**であるための一歩だと思います。ちょっとした勇気も必要だったと思います。こういうすてきな生徒が通う中学校であることがとても誇らしいです。

制服検討はメーカー選定の段階へ

令和6年度入学生（現在小学校5年生）から制服が変わります。保護者、生徒の意見も取り入れながら、男女関係なく選べるタイプのものをめざしています。令和6年度入学生から旧の制服の販売は中止し移行期間は設けませんが、在校生は現行の制服を使用し、途中で変わることはありません。(令和8年度から全校生徒の制服が新しいものに揃うことになります。)

10月20日に制服検討委員会を開催し、制服メーカー各社への説明を行いました。制服メーカーを決定する段階に入っています。11月24日に制服メーカーを決定し、その後、1年をかけて新しい制服を検討していきます。